

ひよこぐみだより 10月



2025年10月1日 保土ヶ谷保育園

最近のひよこ組さんの様子

ひよこ組担任

暑い日が続いていましたが、涼しいと感じる風に秋の訪れを感じます。

絵本が大好きな子どもたち。絵本を読む声が聞こえると持っていたおもちゃをぼい。絵本のフレーズに合わせ身振りをしてにこにこと楽しむ姿に、とっても絵本を楽しんでいるなあと感じます。特に「だるまさんの」が面白いようで、「だるまさんのて」では絵本にタッチ！「だるまさんは」では大きく口を開けて口の中を指差し！「だるまさんのけ」では自分の髪の毛をつまんでいます！

また、音楽や絵本に合わせて体を動かすことを繰り返すうちに様々な動きをするようになりました。音楽が流れるごとに、少しずつ気分が上がり、膝を曲げたり、駆け足でグルグルと回ったり、ノリノリで楽しんでいます♪

食事では、「自分で食べたい！」と言う気持ちが強くスプーンを持ってたべたり手づかみで食べたりと頑張っている姿が見られます。口にいっぱいにいれないかなど保育者は近くで見守りながらさりげなく援助をしています。(お家でもお洋服にいっぱいごはん粒などつけて食べているのかな?②) 頑張っている姿といえば…お散歩で、歩くことに意欲的なひよこ組さん！保育者が「歩く？」と声を掛けると座りバギーから両手を広げて降りるとアピール！交代で手を繋ぎ頑張って歩いています。また、歩行に興味ない子や不安定な子などもバギーから歩いている子の様子を見て手を振るなど応援していました！これからどんどん活発になっていくので成長がさらに楽しみです♡

今月の活動

- 秋の自然に触れながら、保育者や友だちと一緒に秋の戸外遊びや散歩を楽しんでいきたいと思います。
- 音楽に合わせて身体を動かすことを楽しんでいきます。
- 保育者と楽しいやり取りや模倣遊びを楽しんでいこうと思います。

人気の絵本☆

- 「だるまさん」…3作あるシリーズ絵本で、「だ～る～ま～さんが」と読み始めると、興味を示す子が多く、真似をしている姿はとてもかわいらしいです♡
- 「だれかな？」…だれかなだれかな?と動物が隠れて出てくる絵本は、動物がどこにいるのか探して見つけると指を差しています！
- 「はらぺこあおむし」…音楽を流すと絵本をもってきてからだを揺らす等楽しんでいます♪

お願い☆お知らせ

- やってみたい気持ちが芽生え子どもたちは活発に過ごしています。散歩などの活動を通して、洋服をたくさん汚すことが出てくると思います。お洗濯などご協力を願いいたします。
 - 子ども同士のやり取りが多くなってきています。怪我予防のため、爪をこまめに切ってください。
 - 靴下など、持ち物に名前がないものがございます。確認していただき記入をお願いいたします。
 - 靴を履いて散歩に出かけたいと思います。ご購入がまだなご家庭は、準備の方をよろしくお願いします。
- ※また、靴下は一週間に一度お持ち帰りをお願いします。
- 散歩で使用する薄手のジャンパーをご準備ください。(名前マークのついている洗濯バサミで挟み、カゴへ入れてください)